

# 笑顔にあふれ 瞳輝く本城小!!

9月30日(金)

## 〇3年「カスミ食育学習」を行いました。



9月20日(火)、3年生は、昨年度に引き続き、スーパーカスミさんのご協力により食育学習をオンラインで行いま

した。画面越しにお互いの姿や声がよくわかる状態で、講師の質問に3年生が間違えずに答えるなど、普段何気なく食べているものにもしっかりと意味があり、お家の方や給食ではバランスを考えてメニューを組んでいることがよくわかりました。後半は、SDGsについてもわかりやすく説明をしていただきました。ぜひ、ご家庭でも食育について話題にしてみてください。

## 〇4年校外学習 ～東総地区クリーンセンターに行ってきました！～

9月21日(水)、4年生は社会科の学習の一環として、野尻町にあるクリーンセンターに、2グループに分かれて見学に行ってきました。子どもたちの1番人気は、ゴミを炉に移すための大きなクレーンでした。まるで巨大なUFOキャッチャーを見るかのように歓声を上げていつまでも見ていました。



## 〇6年「ジオパーク見学」 ～屏風ヶ浦に行ってきました！～



9月29日(木)、6年生は理科やふるさと学習の一環として、ジオパーク(屏風ヶ浦)に、2グループに分かれて見学に行ってきました。地層について、100万年前、200万年前といった数字が飛び交う説明に、子どもたちは、「へえ!」と感嘆しながら真剣に聞き入っていました。説明最後の、「10

万年で50メートル隆起する。」には、さすがに慣れたのか感動の「へえ」も小さくなっていました。よい学習をしてきましたね。

## ○通知表を配布します。 ～前期終了！～



9月30日（金）は、お子さんの学習状況等を保護者の皆様にお知らせする1回目の通知表配布日としています。年間2回配布することにしており、今回は1回目です。そして、本日までを前期とし、明日からは後期となります。

お子さんの学習等の様子を確認いただき、ぜひ、よかったところは褒めてあげてください。学校でもできるだけ子ども一人一人の良い面を高く評価するようにしており、「褒めて伸ばす」ことを指導の基本としています。

後期も頑張りましょう！！

## ○防犯ポスター「入選」～おめでとう！～

6年生の さんが、見事「入選」となり、千葉市のそごうデパート（地下1Fギャラリー）に展示（9/27火～10/3月）されています。おめでとうございます！

## ○「9月」終了！ ～とても落ち着いた中で生活できました！～



9月の学習・生活について、子どもたちの評価をご覧ください。

☆9月の（は）、	1年生 18人	2年生 35人	3年生 18人	4年生 26人	5年生 24人	6年生 37人
学習（知）はわかりましたか。	100%	100%	100%	100%	100%	96%
やさしい気持ち（徳）で生活できましたか。	100%	97%	100%	100%	100%	100%
健康（体）に生活できましたか。	100%	94%	100%	100%	94%	90%

※優しい気持ち：思いやりのある言動等 健康：体力アップ（運動による）も含む

ほとんどの児童が2学期も良好にスタートを切ったことがわかり、ちょっと安心しました。子どもたちはいつもどおり明るく元気に勉強や運動に頑張っています。健康面では、月曜日の欠席や体調不良が目立つときがあります。週末のリラックスタイムは必要ですが、体調を整えることにもこれまで同様ご配慮いただけると助かります。よろしくをお願いします。

## ○お知らせ

ちば夢チャレンジ☆パスポート・プロジェクト（ジェフユナイテッド市原・千葉レディース公式戦観戦）の実施について

※実施要項もダウンロード可能です。

ジェフユナイテッド市原・千葉レディース公式戦招待無料  
県内在住小学生とその保護者のペア500組1,000名  
11月5日（土）13:00キックオフ  
会場 フクダ電子アリーナ



申込み用  
二次元バーコード

